

NEWSPAPER

Targetkan Kunjungi Seluruh Kelurahan/Nagari Jelang Hari Pencoblosan Pilkada, Kapolres Solok Kota Bertandang ke Kacang

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 27, 2024 - 23:46



SOLOK - Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.IK, secara masif mengunjungi Kelurahan-kelurahan/ Nagari-nagari yang ada di lingkup wilayah hukum Polres setempat.

Selain menjadi sarana untuk silaturahmi dan pengenalan pasca dirinya dilantik mengomandoi Polres Solok Kota beberapa bulan lalu, kunjungan ini menjadi

wahana untuk menyerap aspirasi serta masukan masyarakat khususnya terkait Kamtibmas. Terlebih dalam menghadapi suasana pesta demokrasi pemilihan kepala daerah (Pilkada) Serentak tahun 2024.

Ditargetkannya, jelang hari H pencoblosan Pilkada tahun ini, tepatnya 27 November 2024, pihaknya menuntaskan kunjungan ke seluruh (46) Kelurahan/Nagari.

Dalam upaya menuntaskan misinya itu, pada hari ini, Jum'at 27 September 2024, Kapolres AKBP Abdus Syukur Felani bertandang (berkunjung) ke Nagari Kacang, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, yang dikemas dalam agenda program yang dicetusnya, Apel Saiyo Sakato.

Kunjungan ini merupakan Kelurahan/Nagari kesembilan yang telah disasanya. Seperti di Nagari/Kelurahan yang dikunjungi sebelumnya, kegiatan dipusatkan di Kantor Pemerintahan Nagari setempat dengan melibatkan Forkopimcam, Wali Nagari, BPN, serta jajaran perangkat Nagari dan tokoh masyarakat.

Sementara dalam kunjungan itu, Kapolres turut didampingi Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, dan Personel Sat Binmas.

Dalam arahan dan sambutannya, Kapolres Solok Kota menyampaikan harapan agar setiap permasalahan bisa diselesaikan terlebih dahulu di tingkat Nagari, sehingga perlu peran 3 Pilar (Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Wali Nagari), dengan penerapan restorative justice (keadilan restoratif) ataupun penyelesaian dengan Problem Solving pada tingkat bawah secara Musyawarah.

"Dengan demikian, diharapkan unsur Forkopimcam dan tingkat Nagari agar tetap Solid.

Kepada Bhabinkamtibmas untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kerjanya dengan melibatkan Babinsa dan Wali Nagari," pesan Kapolres. Adapun terkait Apel Saiyo Sakato, diterangkan AKBP Abdus Syukur Felani, merupakan upaya Polres Solok Kota dalam menjalin hubungan silaturahmi dan kedekatan dengan seluruh elemen yang ada di masyarakat, guna menerima informasi terkait dengan situasi Kamtibmas.

"Melalui kegiatan ini diharapkan dapat terbangun komunikasi Kamtibmas demi mewujudkan situasi yang aman, nyaman, dan tenteram, khususnya di wilayah hukum Polres Solok Kota.," imbuhnya.

Kapores Solok Kota juga menekankan agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas pada tahapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, serta menjaga Netralitas bagi aparatur sipil negara dan perangkat Nagari.

"Pihak Kepolisian khususnya Polres Solok Kota siap dalam melaksanakan Pengamanan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah hukum Polres Solok Kota, namun perlu dukungan dari perangkat Nagari, dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat," pingkas AKBP Abdus.

Sementara itu, Perangkat Nagari Kacang yang hadir tampak sangat antusias dalam mengikuti kegiatan tersebut. Berbagai pertanyaan dan masukan terkait situasi Kamtibmas khususnya situasi Nagari Kacang disampaikan kepada Kapolres dan jajaran.

Di penghujung kegiatan, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani menyerahkn bantuan sosial bagi masyarakat setempat yang dinilai membutuhkan uluran tangan para dermawan.